

"Es war sehr beeindruckend, wie Holger Schumacher über 30 Kinder im Griff hatte und jeweils über mehrere Stunden bei der Stange halten konnte. Er ist auf jedes Kind eingegangen und auch die zurückhaltenderen Kinder waren spätestens am zweiten Tag engagiert dabei. Die Situationen aus dem Alltag waren sehr realistisch dargestellt und deckten wirklich ein breites Spektrum ab.

Sehr gut fand ich, wie spannend er seine Geschichten entwickelt hat und mit den Kindern Lösungen erarbeitet hat, wobei alle Kinder mit einbezogen wurden. Die Rollenspiele waren sehr abwechslungsreich, es wurden auch immer überraschend harmlose Situationen eingebaut, damit die Kinder kritische und "normale" Begegnungen zu unterscheiden lernten. Holger Schumacher hat den Kindern aber auch deutlich ihre Grenzen gezeigt.

Meine Kinder, die zuerst von der Aussicht auf 4 Tage Seminar - noch dazu am Wochenende - überhaupt nicht erfreut waren, haben von der Schulung sehr profitiert und waren ab dem ersten Tag begeistert.

Auch wir Eltern haben viele nützliche Hinweise bekommen."

Sabine W.